

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. Januar 2018

Sonderführung im Stadtmuseum führt in die Modewelt der Bronzezeit

Am Sonntag, 4. Februar 2018 ab 15 Uhr findet im 1. Stock des Stadtmuseums in Mühlheim eine Sonderführung der vor- und frühgeschichtlichen Arbeitsgruppe statt, die sich mit der Kleidung und Mode der Bronzezeit beschäftigt.

Horst Becker und Richard Plackinger führen gemeinsam durch die Veranstaltung und veranschaulichen den interessierten Besucherinnen und Besuchern gemeinsam die Hintergründe, zu den in den zahlreichen Vitrinen ausgestellten Fundgegenständen.

Die Sonderführung beginnt um 15 Uhr und ist kostenlos.